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Помоги 
собраться в зиму

Белоярское отделение социаль-
ного обслуживания продолжа-
ет акцию «Помоги собраться в 
зиму» (принимаем все зимнее: 
одежду, обувь, б/у новогодние ко-
стюмы) спортивный инвентарь 
(санки, лыжи, коньки, ледянки). 

Наш адрес: п. Белоярский, ул. 
Милицейская, 25, здание Упра-
вы.  Тел.: 2-18-49. 

Собрания граждан

Проблемы  жителей  Баженово
В Баженово прошло собрание 

жителей, где присутствовали 
глава Белоярского П.Н. Юдин, 
начальник Белоярской поселко-
вой Управы А.А. Горбов, дирек-
тор МУП «Белоярские тепловые 
сети» В.В. Пименов, руководи-
тель «Свердловэнергосбыта» К.А. 
Логинов и депутат Думы И.В. По-
луяктов.

 А.А. Горбов отчитался о про-
деланной работе за текущий год. 
В течение всего года Управой 
проводились следующие рабо-
ты: уборка несанкционирован-
ных свалок по улицам Строи-
телей, Машинистов, Западной, 
Ломоносова, также установлены 
контейнерные площадки и до-
полнительные баки; частично 
восстановлено уличное освеще-
ние по улицам Трактовой и Ма-
шинистов; проводилась обрезка 
тополей по улице Ломоносова по 
заявкам жителей, которые офор-
мили её заранее. Выполнен теку-
щий ремонт улицы Путейской, 
а по Машинистов разбитое до-
рожное полотно было пролито 
битумом, на него уложена срез-
ка (старый асфальт) и, по словам 
Горбова, в следующем году здесь 
обязательно положат новый ас-
фальт. А вот проблема с троту-
арами на ст. Баженово так и не 
решилась, и в ближайшее время 
не решится. 

 В Баженовской СОШ №96 отре-

монтирована крыша, установле-
ны пластиковые окна, в детском 
саду «Росинка» проведен ремонт 
отопительной системы.  Еще А.А. 
Горбов отметил, что силами де-
путата Думы Белоярского округа 
И.В. Поляктова по улице Стро-
ителей была установлена дет-
ская площадка. Однако жители 
отмечают, что данная площадка 
была установлена не в этом году, 
а года 2 назад, причем с момента 
её установки в песочнице как не 
было песка, так и нет, качель уже 
сломали, а установленный стол 
со скамейками используется для 
вечерних посиделок.   

 На состоявшемся собрании жи-
тели задавали вопросы разного 
характера. Жаловались на запах, 
идущий от «Свердловской птице-
фабрики», отсутствие уличного 
освещения, отсутствие газифика-
ции в домах… По улице Пушкина 
плохая дорога, некуда выбрасы-
вать мусор. Беспокоит дорожное 
полотно и жителей улицы Стро-
ителей, а в доме №14 по данной 
улице проблемы с канализацией: 
нечистоты бегут под дом. П.Н. 
Юдин ответил, что ремонтиро-
вать канализацию жители долж-
ны сами, так как у управляющей 
компании нет таких средств. 

Проблема с перекрытием водо-
проводного крана возникла у од-
ного из жителей: случился порыв 
отопительной системы в подва-

ле, и когда он вызвал слесарей, 
оказалось, что надо перекрывать 
кран, а он находится на террито-
рии гаража нефтебазы, и попасть 
туда возможно только при нали-
чии пропуска…   

Просили установить знаки огра-
ничения скорости по улице Трак-
товой, так как там отсутствуют 
тротуары, люди, в том числе 
школьники, ходят по обочине, и 
не исключено, что они могут по-
страдать. А.А. Горбов пояснил, 
что Управа обращалась с этим 
вопросом в ГИБДД, и там ответи-
ли, что данная дорога областного 
значения, устанавливать знаки 
по ней местные инспекторы не 
могут. Кроме того, в ГИБДД по-
яснили, что в населенном пункте 
установлена скорость 40 км/ч, и 
дополнительный знак для огра-
ничения не требуется.

Новостью же для представите-
лей муниципальной власти стало 
отсутствие отопления в двух до-
мах по улице Машинистов – №5 
«д» и №5 «в»: с 19 октября жители 
без тепла, а начисления за комму-
нальные услуги производятся по 
полной программе.  

 Все вопросы, заданные жителя-
ми Баженово, представители му-
ниципалитета взяли на заметку. 
Однако никаких сроков для ре-
шения проблем не назвали…

Л. ТОКМАНЦЕВА.
Фото автора.


